



Fortschritte der wissenschaftlichen Psychotherapie

State of the Art Seminare - II / 2024

Für Psychotherapeut*innen mit abgeschlossener Psychotherapieausbildung

Donnerstag, 14. März 2024, 09.15 - 17.00 Uhr, 8 Lektionen

ADHS bei Erwachsenen: Diagnostik – Therapie – Besonderheiten

Dr. med. Andreas Horvath, Facharzt FMH Psychiatrie und Psychotherapie, Zürich
Schweizerische Fachgesellschaft ADHS

ADHS ist eine neurobiologische Störung, die sich in der Kindheit manifestiert, aber auch bis ins Erwachsenenalter hinein bestehen bleiben kann.

Neben der ADHS sind die Autismus-Spektrum-Störungen in den letzten Jahren vermehrt in den Fokus der Aufmerksamkeit gekommen, in Fachkreisen wie auch in der Öffentlichkeit. Es ist eine Herausforderung, diese komplexen Störungen voneinander abzugrenzen oder komorbid einzuordnen. Der Grund hierfür sind u.a. ähnliche Symptome und das so genannte «Camouflaging».

Eine genaue Diagnostik ist wichtig, da sich die therapeutischen Massnahmen bei ADHS und Autismus zum Teil deutlich unterscheiden.

In diesem Seminar wird anhand von Fallbeispielen aus der Praxis des Referenten das notwendige Wissen hierfür vermitteln. Es wird auch die Möglichkeit geben, im Seminar anhand von Fällen der Teilnehmenden das erlernte Wissen direkt anzuwenden und in Diskussionen und Gruppenarbeiten zu vertiefen.

Literaturangaben werden im Seminar gemacht.

Kursort: Klaus-Grawe-Institut für Psychologische Therapie
Kosten: CHF 300.00, Teilnehmerzahl beschränkt
Anmeldung/Infos: Tel. +41 (0)44 251 24 40 oder info@ifpt.ch
<https://www.klaus-grawe-institut.ch/fortbildung/>

Die Weiter- und Fortbildungsveranstaltungen des Klaus-Grawe-Instituts sind SGPP-angekannt.